

KOMANDAN

Satgas Pamtas Kewilyahan Yonif 756/WMS Bantu Renovasi Masjid di Distrik Tigi Kab. Deiyai

Achmad Sarjono - DEIYAI.KOMANDAN.OR.ID

Oct 16, 2024 - 08:50



DEIYAI, - Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS terus melakukan kegiatan yang memberikan dampak positif dan meringankan beban masyarakat di perbatasan.

Seperti yang dilakukan oleh personel Pos Waghete Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS yang dipimpin Danpos Letda Inf Nandy Adjar Maulana melaksanakan renovasi Masjid Ash-Shiddiq Waghete Distrik Tigi, Kab. Deiyai Papua Tengah, Rabu (16/10/2024).

Wadansatgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS Kapten Inf Marchell Rumansara menyampaikan selain melaksanakan kegiatan tugas pengamanan perbatasan negara, Satgas Pamtas juga melaksanakan kegiatan teritorial sesuai dengan 8 Wajib TNI yakni, membantu warga dalam mengatasi kesulitan dan menjalin hubungan keakraban dengan masyarakat di perbatasan.

"Ini merupakan wujud nyata dari kemanunggalan TNI dengan rakyat dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat khususnya di perbatasan dan juga ini sebagai implementasi 8 Wajib TNI, untuk membantu mengatasi kesulitan warga dalam hal pemenuhan akan kebutuhan tempat ibadah," kata Wadansatgas.

Sambil menambahkan upaya pembinaan teritorial terus kami lakukan demi terwujudnya keakraban antara anggota Satgas Pamtas dengan warga di perbatasan, sehingga diharapkan kehadiran Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS dapat dirasakan manfaatnya bagi masyarakat di perbatasan.

"Melalui kegiatan teritorial yang rutin dilaksanakan oleh seluruh Pos Satgas Pamtas Yonif 756/WMS di daerah binaan masing-masing ini, akan terus mempererat tali silaturahmi dan kedekatan antara TNI dan warga perbatasan yang telah terjalin selama ini," ujar Wadansatgas.

Pengurus Masjid Ash-Shidiq Waghete Ustadz Syafrudin mengucapkan terima kasih kepada personil Pos Waghete Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 756/WMS yang sudah peduli membantu merenovasi masjid menjadi lebih bagus dan lebih nyaman ketika masyarakat beribadah.

"Semoga amal kebaikan bapak-bapak Tentara semuanya dibalaskan oleh Tuhan Yang Maha Kuasa," ujar Ustadz Syafrudin.